



Donnerstag, 7. Oktober 2021
19:00 Uhr

Spiegelsaal der Harmonie
Bamberg

Regensburg auf dem Weg zur autoarmen Altstadt

Vortrag und Diskussion mit Thomas Großmüller
Nahmobilitätskoordinator der Stadt Regensburg

Freier Eintritt

Seit einigen Jahren krepelt Regensburg die Mobilität in der Altstadt zugunsten des Umweltverbands um. Zur Freude von Menschen zu Fuß, auf dem Rad, die sich in der Altstadt aufhalten oder dort wohnen. Treiber sind dabei auch zum Teil die Geschäftsleute, die von der Entschleunigung offensichtlich profitieren. Kann Bamberg diese Erfahrungen nutzen? Lassen Sie sich inspirieren, diskutieren Sie Ihre kritischen Fragen mit dem Nahmobilitätskoordinator der Stadt Regensburg, Thomas Großmüller.

Für die Veranstaltung werden die aktuellen Infektionsschutzregeln gelten. Bitte rechnen Sie damit, dass dies mindestens die 3G-Regeln sind. Letzte Informationen finden Sie auf der VCD-Homepage www.vcd.org/bamberg.

Nach dem Vortrag findet die öffentliche Jahreshauptversammlung des VCD Kreisverbands Bamberg e. V. statt.

Der VCD (Verkehrsclub Deutschland) ist ein gemeinnütziger Umweltverband, der sich seit 1986 für eine klimaverträgliche, sichere und gesunde Mobilität für Menschen einsetzt. Unser Ziel ist die Verkehrswende, damit alle Menschen – egal ob in der Stadt oder auf dem Land – mit Bus, Bahn, Rad, zu Fuß und mit geteilten Fahrzeugen unterwegs sein können und niemand mehr auf ein eigenes Auto angewiesen ist. Damit in Zukunft unsere Mobilität komfortabel, sicher und bezahlbar ist und der Verkehr das Klima schont, frei von Schadstoffen ist und niemanden das Leben kostet. Die Verkehrswende sorgt dafür, dass es statt Blech, Lärm und Enge in den Städten, Raum zum Verweilen, Spielen, sich Begegnen und zum Durchatmen gibt.